



耐久高等学校同窓会報

耐久



No. 9

姉妹校（米国）から留学生

言葉が違う、文化や習慣も違う
でもみんな同じ人間同志
We are in the same boat.

定例同窓会総会開催



本年度同窓会総会が、去る九月三十日(日)耐久高校文化祭(一般公開日)の日、本校会議室にて行われた。地元同窓諸兄姉約百名に加え、関東・関西・和歌山各耐久会役員の方々の参加も得られ、本校マンドリン部の演奏・校歌斉唱で会はスタートした。

先ず、橋本同窓会会长の活動報告と記念事業にむけての言葉にはじまり、上野百五十周年事業実行委員長の伝統の重みと各委員長の伝統の重みと各周年行事を振り返りながら

熱氣あふれるスピーチ、敷添校長の挨拶が行われた。中心議題としては百五十年記念事業について話しあわれ、実行委員会の活動報告、募金趣意書、募金方法等について意見が出され、募金目標額達成のため、各方面での募金活動に全力を上げることなどを誓い合い、盛会裡に総会は終了した。

尚、同窓会役員の改選については、旧中一名の欠員を除き、全役員留任の承認を得た。

昨年十月下旬、全会員及び耐久高等学校現・旧職員、PTA会員各位に計二万一千通の募金趣意書を発送させていただき、創立一五〇周年記念事業を皆様方のご協力を得て成功させるために、募金活動に取り組んでおります。

お陰様で、諸事厳しい中、地元和歌山をはじめ関東・関西・全国各地よりご厚志が日々絶えることなく現在まで寄せられております。中でも、元会員(故人)の母親が「子供が生きておれば、あの子ならもつと協力させてもらつたでしょうが…。」と言われて淨財をわざわざ持つて来られる等、数々のうれしいニュースは枚挙にいとまがありません。大変ありがとうございました感謝の気持ちで胸が詰まる想いを致しております。

今日も温かいご厚志が寄せられておりますが、未だお振込を頂いていない方に、各期幹事・評議員の皆様を中心に、同窓会・クラス会等を通じ、又、知人・友人・ご近所の同窓の方々に募金協力へのお呼びかけを、是非お願いいたしました存じます。

「成功させよう!!みんなの力で!」を合言葉に募金の輪を広げていただきたく、重ねてお願ひ申し上げます。

記念事業実行委員会財務部より

財務部長 平井 康雄



同窓会活動報告

(2001)

- 9. 4 150周年事業実行委員会
- 9. 7 同窓会役員会
- 9. 14 150周年役員会
- 9. 30 同窓会総会(会議室)
- 10. 7 和歌山耐久会総会(サンピア和歌山)
(敷添校長、橋本会長、上野実行委員長、伏木副会長)
- 10. 13 関東耐久会設立準備委員会【アルカディア市ヶ谷】
(敷添校長、橋本会長)

10. 15 関西耐久会、役員会(坂本薬品KK)

10. 25 150周年事業実行委員会

11. 7 会報委員会

11. 9 150周年財務部と同窓会役員合同会議

12. 6 150周年事業実行委員会

(2002)

2. 22 150周年事業実行委員会

*150周年事業実行委員会、各部会はそれぞれ活発に行われている。

西有田県立自然公園 矢びつ海岸 同窓会 くろ潮 電話 (0737) 83-3198代 モード
塗装のことなら 中内塗装 中内祐也(高45期) 湯浅町山田10-13 TEL.63-3769

有田の地酒 くまのみち醸造元 高垣酒造場 高垣淳一(高35期) 金剛町小川 TEL.0737-34-2109㈹
--

縫・割烹 江戸銀 江川和志(高19期) 和歌山市紀三井寺840-39-106(メゾン山木) TEL.(073)448-2501 FAX(073)448-2502

東表具店 東正一(高19期) 有田郡湯浅町湯浅1146 TEL. (0737) 62-3636
--



今年の二月頃から準備を始め、やつと設立委員会を立ち上げて気が付くとはや十二月。なんと月日の経つのは早いものです。この間高居会長はじめ、設立準備の委員の方たちには何度もお会いしたことでしょう。お忙しいスケジュールの中でも皆様のご協力を頂き感謝の言葉も有りません。

設立準備委員会は、十月十三日、約八十名の出席者により開催されました。最初に「耐久高校校歌齊唱」のあと、高居会長のご挨拶ご来賓の橋本会長、敷添校長のご祝辞と続き、講演に

移りました。二七年卒の津村博士の「地震」について、丸山副会長の乾杯によりスタートし、和気藹々と進行し、意見も頂き、ともかく第一歩を踏み出しました。

先般来、会長・副会長で手分けして、地元出身の方々に百五十周年記念事業へのご賛同を賜り、ご寄付いただける様お願いに回つております。

関東久会
総会案内



関東耐久会総会に向けて（設立準備委員会）

耐久会は「関西耐久会」と、我が「関東耐久会」で組織されておりますが、地元から離れてゐる分、皆様の思い入れも一層強いものと思います。「故郷は遠きにありて思うもの……」とか申しますが、古き良き時代を偲び、また新しい時代の新しい息吹を期待しつつ創立百五十周年の記念事業を成功さるよう頑張りましよう。

関西耐久会 総会のご案内

関西耐久会会長 阪本禎二
(田中35回)

たたえよ耐久、栄えよ耐久同窓会。

創立一五〇周年を迎える母校、同窓会、PTAが一体となり、「記念事業実行委員会」が結成され、さらに東京を中心とした関東耐久会、和歌山市を核とする和歌山耐久会、そして私達、京阪神周辺在住の関西耐久会の再編をみることが出来ました。

日本一の歴史を誇る耐久に学び、名譽ある母校を持つ私たちが、社会に出ても耐久の卒業生であることの喜びを共有して、充実した社会生活を送るために、お互いに助け合い協力し合えるような関西耐久会に育てていきたいものと願っています。

母校創立一五〇周年を記念して、各期においても、同窓会を開催したとか、行う等の情報が聞かれ、喜ばしい限りですが、このたび関西耐久会に於いても発足記念総会を開催し関西地区に在住する同窓生の結束をはかり、出来るならばその後も定期的な総会を持ちたいと計画しています。

故郷を少し離れて、それぞれの地で活躍されている同窓生、同期生がこの機会に、久しぶりに顔を合わせ、旧交をあたため、あらためて親睦と連帯を深め、さらに、より親密な交流が始まることになれば、望外のしあわせと存じます。ご友人を誘い合わせ、多くの皆様のご参加をお待ちします。

いものと願つております。

母校創立一五〇周年を記念して、各期においても、同窓会を開催したとか、行う等の情報が聞かれ、喜ばしい限りですが、このたび関西耐久会に於いても発足記念総会を開催し関西地区に在住する同窓生の結束をはかり、出来るならばその後も定期的な総会を持ちたいと計画しています。

故郷を少し離れて、それぞれの地で活躍されている同窓生、同期生がこの機会に、久しぶりに顔を合わせ、旧交をあたため、あらためて親睦と連帯を深め、さらに、より親密な交流が始まることになれば、望外のしあわせと存じます。ご友人を誘い合わせ、多くの皆様のご参加をお待ちします。

関西耐久会 総会のご案内

関西耐久会会長 阪本禎三(旧中35回)

ママ美しく——パパ元気！
 小野田薬局
湯浅小学校西
（代表）62-2324

カラープリント・APS・スピード仕上・各種記念写真・出張撮影
 フォトショップ プリナカ
ユビア 温湯浅川店 温湯浅1852 (ユビア116) TEL (FAX) 62-2170

ハイチ・自動車 国産・輸入車販売、修理
東京海上火災保険代理店
Hayashi motors
林 宇一
湯浅町南かじや明654-3
TEL 03-394-1111

— 有田みかん厳選出荷 —
片龜商店
片山吉定(高23期)
有田郡金屋町門生250



第6回 和歌山耐久会総会開催さる

菊香る、去る十月七日和歌山市西高松のサンピア和歌山で和歌山耐久会の第六回総会が開催された。

参加した人數は、旧職員

五名、旧中十名、旧有田高女十一名、高等学校七十名の合計九十六名で、御来賓として、耐久高校同窓会会长の橋本佳巳様、耐久高校長の藪添泰弘様、有田高女同窓会長の伏木富紀子様、耐久高校創立百五十周年記念事業実行委員長の上野寛様の出席があつた。

総会は、旧耐久中、旧有田高女、耐久高校の校歌の齊唱で始まり、世話人代表の北一視氏より、「和歌山耐久会は和歌山市内の皆様

昭和六十二年六月七日に第五回と第一回を除いて三年毎に総会が開催されて居りましたが、本日の総会のご案内にも記載させて頂いて居ります様に、活動がその後、途絶えて居りました。

来年は母校が創立百五十周年を迎えます。この記念すべき年を契機として、有志相寄り二十一世紀にふさわしい新たな友情の輪を構築して参りたいと思慮致し、エリアも海草郡、那賀郡、伊都郡、海南市、和歌山市を含めて久し振りに母校の思い出の歓談の一時をお持ち頂きたく、本日の総会の開催を計画致しました次第でござります。

本日は、ご

方によりまして、昭和五十年十一月七日に創設され昭和五十三年八月五日に第

二回、昭和五十六年八月二十三日に第三回、昭和五十年八月二十六日に第四回、

昭和六十二年六月七日に第五回と第一回を除いて三年毎に総会が開催されて居りましたが、本日の総会のご案内にも記載させて頂いて居ります様に、活動がその後、途絶えて居りました。

来年は母校が創立百五十周年を迎えます。この記念すべき年を契機として、有志相寄り二十一世紀にふさわしい新たな友情の輪を構築して参りたいと思慮致し、エリアも海草郡、那賀郡、伊都郡、海南市、和歌山市を含めて久し振りに母校の思い出の歓談の一時をお持ち頂きたく、本日の総会の開催を計画致しました次第でござります。

創立150周年記念 硬式野球招待試合



郡山高校とダブルヘッダー

とき 14年6月9日(日)

於 なぎの里球場(湯浅町)

郡山高校(奈良県)

甲子園の全国大会に10回出場の強豪、しかも文武両道の模範校としても、全国に知られた伝統校。昨秋の近畿大会でも奈良県1位校として、ベスト8に進出する活躍をみせています。本校とは教育面でも通じる所があり、ここ数年、定期的に練習試合で鍛錬している。

◆是非、記念試合をご観覧、応援いただきます
ようおねがいします。

硬式野球部OB会 会長 下野憲英(高13期)	荒磯の美味 活魚の 魚恒 前田道治(高7期) 湯浅町南かじや町 TEL.0737-63-3371 FAX.0737-63-3373	夢の甲子園へ! 球想会(高4期) 五百崎博己 中邑信五 上野山和夫 橋本佳巳 湯浅・南かじや町 TEL/FAX 62-2901	創業160余年——安心出来る店 山下ぶつだん店 山下正晃(高10期) 湯浅・南かじや町 TEL/FAX 62-2901	阪神タイガース 虎風荘・寮長 梅本正之(高7期)
---------------------------	--	---	--	--------------------------------

記念募金へのご理解ありがとうございます。知人・友人へのご伝声にご協力を!

耐久高等学校野球部・応援歌 作詞・作曲 前田道治

(一) 那者の葉 いっぱい背にうけて
潮風さそう 今日もまた
励む試練に 耐え忍ぶ
若き熱意の その限り
心でぶそう この技を
進む我等に 勝利あり
ああ、耐久耐久耐久 野球部

(二) やるぞと 決めた この誓い
恩師の教えを 身にうけて
敵の技にも 打ち勝つぞ
悔いなき戦い この一戦
燃える闘魂 ぶちまくれ
進む我等に 勝利あり
ああ、耐久耐久耐久 野球部

◆甲子園の晴れ舞台に…

皆の願いを集約して、野球部OB
前田道治氏が作詞・作曲された応援歌。
郡山戦で初披露される事になろう。

連載
浜口梧陵(4)

垣内貞

浜口梧陵は文政三年（一

八二〇) 六月十五日、広村(広川町) 浜口家の分家、酒屋七右衛門の長男として生まれた。幼名七太。

しかし六ヶ月後に父は

外川浦に、築港を建設し、町割を行い、石畳の道路をつけ、漁民の住居や井戸、それに排水の設備を施し、陽当たりの好い場所に干鰯場を開き、干鰯商人との取引

論む。
銚子の荒蕪の地を開き、
ここに造り醤油蔵を設立、
屋号は故郷の地名
を冠して広屋儀兵
衛店、商品名は「ヤ

する。介石は時々浜口家に逗留して、灌圃や湯浅の平林無方を指導し、兩人は介石の高弟として名を成したのであつた。

天保二年（一八三二）六
代儀兵衛に跡継がないこと
から、桜陵が嫡子として本
家に入り、儀太と改め、灌
圃に連れられ江戸を経て銚
子に赴いた。

浜口家では仕来りとして、後継者であろうとも見習いの間は、丁稚達と寝食を共

に於ける生活を謀し、厳しい
躉のものとで醸造、営業全般
の基礎を叩き込むのであつた。
梧陵も懸命の努力をしながら
らも、その間、本を手放さ

すきすかに涙」の若は違う
と周囲から畏敬の念でみら
れた。

天保八年十月、梧陵を身をもつて薰陶した灌圃は、六十一歳で広村で逝去する。

州回して髪も木がて 精良
をまとつて板の間に坐し、
ただ謹慎して喪に服した。

池永右馬太郎維義(角右馬)
の二女松と結婚をする。

五代儀兵衛を継いだ灌圃の頃は、文化文政の町人文化華やかな時代で、消費が更に増進し、店は順調な成長を遂げていた。

広村の橋本柏園（忠次郎）に徂来学を、栖原（湯浅町栖原）の垣内己山に漢詩を習字を習わせる。



山水図 滝口灌圃画（和歌山県立博物館蔵）

大勢の紀州漁民がここで漁業に従事する中、郷土の名産「湯浅醤油」の味を恋しがる者が増えてき、浜口家を中心に醸造の試作が

始まつた。

幸い、湯浅や広村と銚子

付近の気温や湿度が相似してお

年（一六五六）、崎山次郎右衛門に率いられた広村漁民が銚子の近郊外川浦で鰯の漁獲に専念する。近世初頭、関西では綿・菜種・藍・蜜柑の栽培が盛んになると、肥料として干鰯の需要が高まり、漁民は鰯を求めて各地に出漁した。次郎右衛門は拠点とした

「継続は力なり」二十世紀から二十一世紀へつないで二十五回 旧制耐久中学42期同窓会

二〇〇一年九月九日、恒例の旧制

耐久中学校42期生の同窓生三十八名が、和歌山ターミナルホテルに集つた。

今年は二十一世紀のスタートの年であり、意義深い節目の年の同窓会として参加を呼び掛けた次第である。

戦後の昭和二十三年、画期的な学制改革により、旧制中学五年の卒業

は私達42期生が最後で、また旧校舎

(広川町)の幕引きをしたことになる。

このような意味もあって、毎年九月はじめの日曜に集まることを申し

合わせ、上野山泰生君他十三人の有志が発起人となり、「湯浅・広川地区」「有田市地区」「和歌山市地区」の

三地区毎年持ち回りで開催してきたところである。以来、今回(平成十三年)まで、未確認ながら二十五回

開催したのである。

思うに私達42期生の同窓会は他に類を見ない記録保持者ではなかろうか。

「継続は力なり」を実践してきたことを、胸を張つて大いに自慢出来るもので、今後も更に記録を伸ばし

ける者も除々にあることと思うが、例えメンバーが十人になつても、この会は続けてゆこうとお互いに誓い合つた同窓会である。

さて、前置きが長くなつたが「友の会」は遠方より来る、また楽しからず

や三年ぶりで鎌倉市から大谷直吉

君をはじめ京都・大阪など各地から

大勢参加いただき、錦上花を添えてくれた。

冒頭、昭和十八年大志を抱き、歴

史と伝統に輝く耐久中学に入学した

百五十名の内、不幸にして今は亡き

物故者四十一名の靈に黙祷を捧げる。

次いで当番世話人を代表して、私寺

祐より平成十四年秋に開催される創立百五十周年記念

事業の件を交えて挨拶のあと、出席

者の近況報告を兼ねての自己紹介に移つた。

紙面の都合により、ピックアップして紹介しよう。

● 和歌山県の軽井沢に住んでいる榎木

現造です。農業に精出して頑張っています。よろしく。(金屋町西ヶ峯)

● 三年振りに出席した大谷直吉です。

今私の住む鎌倉は小さい町ですが、NHK大河ドラマ「北条時宗」で脚

光を浴び大変賑わっています。関東方面にお越しの折は是非鎌倉へお立ち寄り下さい。お待ちしております。

※ 昨年、学士院賞受賞おめでとう。

元気で診療を続けています。カナダのツンドラ地帯から帰国直後のため欠席します。皆さんによろしく。

(鎌倉市 根来良夫)

や「今あるものを数えよう、今出来るることを考えて感謝しよう。」上野山泰生ですよろしく。(有田市千田)

● 「今あるものを数えよう、今出来るることを考えて感謝しよう。」上野山泰生ですよろしく。(川西市 川口義澄)

● 一万本のバラ(歌ではありません)作りを目指し頑張っています。現在五千本のバラを育てている。是非見学に来て下さい。(金屋町吉原川崎祐三)

● あちら側に行くと、酒も煙草のめない。迎えに来たら追い返す。今日ははしつかりと沢山お酒を呑んで楽しみたい。

● 「今あるものを数えよう、今出来るることを考えて感謝しよう。」上野山泰生ですよろしく。(東京都 松下好之)

● 過ぎし日の思い出は尽きない。古希を迎える益々健康で社会に貢献されている同窓生諸君のパワーは嬉しい限り。出席して尽きることのない話で一夜を飲み明かしてみたいが、仕事で出席出来ません。残念!皆さんにわけてよろしく。(川西市 川口義澄)

● 九月十日から社用でヨーロッパに出張です。残念ながら欠席します。

● 過ぎし日の思い出は尽きない。古希を迎える益々健康で社会に貢献されている同窓生諸君のパワーは嬉しい限り。出席して尽きることのない話で一夜を飲み明かしてみたいが、仕事で出席出来ません。残念!皆さんにわけてよろしく。(東京都 松下好之)

● 過ぎし日の思い出は尽きない。古希を迎える益々健康で社会に貢献されている同窓生諸君のパワーは嬉しい限り。出席して尽きることのない話で一夜を飲み明かしてみたいが、仕事で出席出来ません。残念!皆さんにわけてよろしく。(川西市 川口義澄)



旧中42期 和歌山ターミナルホテル 2001.9.9

● 耐久二年で変わった学校へ(大阪陸軍幼年学校)。そこの風土に惚れ込んで親しみを感じえ住み着きました。旧姓玉置 藤木健(大阪府河内長野市)

● 諸般の都合で欠席された方の中から無作為に選んだものを紹介してみます。

● 九月九日、関空を発ち米国シアトルに。九月十一日の同時テロに遭い、目的地のシカゴに行けず早々に帰国。欠席して申し訳ない。皆さんにわけてよろしく。(東京都狛江市千川純二)

● 三年振りに出席した大谷直吉です。

今私の住む鎌倉は小さい町ですが、NHK大河ドラマ「北条時宗」で脚

光を浴び大変賑わっています。関東方面にお越しの折は是非鎌倉へお立ち寄り下さい。お待ちしております。

※ 昨年、学士院賞受賞おめでとう。

元気で診療を続けています。カナダのツンドラ地帯から帰国直後のため欠席します。皆さんによろしく。

● 九年になりましたが、同窓会二日後に同時多発テロが起きることなど、誰が予測出来たでしょうか。二度と起きてはならない許すことの出来ない事件です。

● 多くの犠牲者の方々のご冥福をお祈りすると共に、一日も早い終結と国際平和の到来を希求するものである。

文責 寺杣良二


有田高女 東京支部 同窓会

先日の九月二十一日、米国の同時多発テロ事件から、狂牛病や、炭疽菌など、悪い事件のニュースの映像を見て身体が震えてしまい、世の中沈みがちな気分でしたが、平成十三年度恒例の有田高女東京支部合同窓会が、十月四日29期生当番で、銀座のLINTAROUレストランでとり行われました。湯浅からのお客様である伏木様と奈良様がお二人でご出席下さいり、三十名集つて下さいました。6期生の久保田様が、日光からお出まし下さり、九十二才になられるそうですが、おみ足も軽くしやんとしたお姿には本当に一同が心を打たれました。

見習つてしつかり頑張らなくちゃ。戦後憧れの有田高女に入学出来て、橘の花の中に、有女のデザインパッチを胸に付けて歩くのが嬉しくてとても誇りに思つて通学しましたのに、二年行つただけで六三三制度とやらで、学区制となりそれぞの区域の中学校三年に戻されて、又区域の高校へ行つたりで29期生が有田高女最後の生徒となりました。私達の年代が一番定まらない学



有田高女東京支部 LINTAROUレストラン 2001.10.4

生時代を過ごしたのです。有田高女東京支部会が毎年開かれているなどとは、露知らずでしたが途中から29期生もお仲間に入れて頂き、出席する

日本橋へ嫁いで来たのが、私の二十三才の時でしたが、故郷の美しいみかん山や優雅に流れゆく有田川の眺め、みかんの花が咲き競う春先の心の奥底まで、滲み入るホーボージュな香りがいくつになつても離れません。紀州は良い所です。藤並の駅から紀勢線にのり湯浅でおりて駅から学校まで歩いて行つた頃の華やいだ乙女心、放課後校庭で四つ葉のクローバーをさがしたり、

耐久中学と有田高女のバレーボールの練習試合を見て一喜一憂した事を今年の同窓会で

26期生の福島様や、元バレー

ボールの選手だった橋爪様と

なつかしいお話をして、その頃の運動場のようすが目の前

に散らついてほのかな想いにひたされました。一生の宝でござります。旧制耐久中学と有

田高女が一つになつた耐久高

学校に転任するが、夏休みに招かれて湯浅を訪れ、優しい生徒と沖に浮かぶ「毛無島」に渡りカレーを作つて

食べたことも印象深く思い出される。

その後、私は新潟の女学校に転任するが、夏休みに

玉君も、前記の宮井君もそ

れぞれの夫人からの報せで

その死を知つた。

そして今、直接の教え子からの便りも途絶え、思い出だけが無声のモノクロ映画のように、懐かしく・美しく広がり続いている。

老いた私のかけがえのない「耐久」はあれから七十年、創立百五十周年を迎えてなお、更に立派な人々を育て、明るく・逞しく・

大らかに生き続けていくください。天王寺の美術館で、「独立美術」の会員になつた耐久時代の教え子朝比奈靖司君

心地よく吹き楽しいひと時を郷土の皆様と共に過ごさせて頂きました。顧みれば、東京日本橋へ嫁いで来たのが、私の二十三才の時でしたが、故郷の美しいみかん山や優雅に奥底まで、滲み入るホーボージュな香りがいくつになつても離れません。紀州は良い所です。藤並の駅から紀勢線にのり湯浅でおりて駅から学校まで歩いて行つた頃の華やいだ乙女心、放課後校庭で四つ葉のクローバーをさがしたり、耐久中学と有田高女のバレーボールの練習試合を見て一喜一憂した事を今年の同窓会で26期生の福島様や、元バレー

ボールの選手だった橋爪様となつかしいお話をして、その頃の運動場のようすが目の前に散らついてほのかな想いにひたされました。一生の宝でござります。旧制耐久中学と有田高女が一つになつた耐久高

学校に転任するが、夏休みに招かれて湯浅を訪れ、優しい生徒と沖に浮かぶ「毛無島」に渡りカレーを作つて

食べたことも印象深く思い出される。

その後、私は新潟の女学校に転任するが、夏休みに

玉君も、前記の宮井君もそ

れぞれの夫人からの報せで

その死を知つた。

そして今、直接の教え子からの便りも途絶え、思い出だけが無声のモノクロ映画のように、懐かしく・美しく広がり続いている。

老いた私のかけがえのない「耐久」はあれから七十年、創立百五十周年を迎えてなお、更に立派な人々を育て、明るく・逞しく・

平成十三年十二月吉日

29期生 角田玲子

ようになりました。以前29期生当番で東京江東区清澄庭園にて同窓会を開催しましたが松本やえ子先生の潑刺としたお姿と接する事が出来て、大変うれしかったです。当

日は朝のうち小雨でしたが会

が始まる頃には快晴となり五

月の爽やかな風が庭園一杯に

私の「耐久時代」

旧職員

（アトリエ 奈良会代表）

大 泉 米 吉

と懐かしい再会をし、彼の案内で大阪の仲間と有田のスケッチをしたこともある。

その後、伊丹の自宅に「有田での個展」開催を勧める宮井・高垣両君の来訪があり「大泉と耐久卒の作品展」が「有田会館」で実現し、

旧知が多数集まり賑わつた。今、我が家の仏壇に鎮座する加納慶弘君作の「聖観音立像」は、その折私の油絵と交換で戴いたものである。

その後、湯浅・有田での右は海まで続く校庭。

ここで廣瀬校長の下、素晴らしい同僚や生徒達との、短いが楽しい生活が始まりました。七十年も昔の話である。

私は、授業がすむと生徒達と付近の風景を描き歩いたものである。

「同級の集い」に招かれて出席したが、当時大阪での私の個展会場に「耐久にいた大泉先生か」と訪ねて来られた大泉先生かと訪ねて来られ、絵を買ってくれた児玉君も、前記の宮井君もそ

れぞれの夫人からの報せで

その死を知つた。

そして今、直接の教え子からの便りも途絶え、思い出だけが無声のモノクロ映画のように、懐かしく・美しく広がり続いている。

老いた私のかけがえのない「耐久」はあれから七十年、創立百五十周年を迎えてなお、更に立派な人々を育て、明るく・逞しく・

だらう。（洋画家）



高校第4期生同窓会

二十一世紀最初の同窓会を、大阪組では新世纪に向けて心身ともに元気の出るような会にしたいと考えた。

十一月四・五日、広井隆先生をお迎えして湯浅一難波一新大阪と合流しながら同窓五〇名が集い「山陰へのバスの旅」へと出発。からりと晴れた秋空の下バスは中国自動車道へ。小川大阪組代表の挨拶に次いで橋本同窓会会长から耐久百五十周年記念事業の話を聞く。母校の歴史と伝統の重みを改めてかみしめる。

かしい言葉が飛び交う。
院庄では、西昌氏の「船坂山や杉阪と」の熱唱に南北朝と小学生の頃を思う。

帰路の車中も手作りのビンゴゲームで盛り上がる。

一言感想では、ユリモアを交えての温かい褒め言葉をいただく。年輪に裏打ちされた小話？にもどつと沸く。心が一つに溶け合う。

(宮下記)

皆生温泉「つるや」 2001.11.4・5

さん世代にどっぷりと浸かっています。体格も変わり、ストレスが溜まり始める立場になり、昔の高校はのんびりとしていてよかつたなアなどといふ愚痴も出ていました。ただ、医者、自営、サ

いうことを確認して、無事会を終了しました。

のも耐久高校のお陰であり、何らかの恩返しを考えていなかなければならないということを確認して、無事会を終了しました。

最後に本年は、耐久高校創立一五〇周年を迎える年であり、心からお慶び申し上げるとともに、今我々がこうして一応の立場を築くことができた

いていた者等、皆当時の面影を残しており、ほつと一息するとともにあまり成長していない自分たちにわざかながら情けなさも覚えました。

ラリーマン、公務員と職業は様々ながら、全員がそれぞれの分野で健康で元気い頑張つていてがわかつただけでも大変な収穫であつたと思ひます

理数6期

理数科6期生（昭和52年度）同窓会

現役和(現生)(昭和5年度)同窓会
「久々の同窓会、卒業して芳節二十五年、皆さん年をとりました。

{(一部) お昼の150周年に参加
{(二部) 夕刻より4期同窓会
※詳細決定次第連絡

※詳細決定次第連絡致します。

耐久高校4期生同窓会（相当）・湯浅・日高地方糾（壬ニフ・池田幸世）

祝 — 耐久創立150周年 — 4期生卒業50周年記念の集い [予告]

・とき 2002年11月2日(土)
・ところ 耐久高校・有田観光ホテル

の150周年に参加
刻より4期同窓会

ご希望の方は送料1,000円封の上、お申込下さい。（事務局）

高28期

高校28期同窓会

II あなたに会えてうれしいです!!



2002.1.2 楠家(有田市)

卒業してから二十六年、前回の同窓会から十年の時を経て、四十半ばのおっちゃん、おばちゃんのうれしそうな顔・顔・顔!! 刻まれたシワは重ねた年月の証か、それとも社会の中核として経済不況に立ち向かう向う傷か?? てなことを云いながらでも高校時代にタイムスリップできるのが同窓会のおいしいところで、そんな世間の無常などはどこ吹く風の大盛り上り。

二〇〇二年の年頭に一六〇余名の参加者でもつて、華々しく同窓会が始まりました。別載の写真からも分かるとおり、中年太りをかえりみず全員を無理矢理ファインダーに詰め込んだ(でも良かつたでしょう? 出てきた写真を見て。遅れてきた四名には申し訳ないけどね。ウーン、いい詰めが撮れた)続いてクラス別の写真撮影があつて、いよいよ本番開始。(帰り際に出来上がった写真を渡すなんて心憎い演出でしよう。ご満悦!)

まずは、司会者 堀江宏三の怪しい風貌には似つかわない名調子で、実行委員長 大倉広

いさつ。続いて来賓の先生方(古谷仁和、三尾精二、平木秀一郎、坂本康寛、それに清水康夫先生祝電ありがとうございました)を代表してチカラヨウこと千川長次先生のあいさつ(先生エライ緊張されてもなあ;)、続いて母校への記念品贈呈(校長室の応接セットは私たちが贈ったものですよ。)

薮添校長、わざわざご出席ありがとうございました。その上、過分な御礼の言葉まで頂戴しました。(当日は同窓会四件ハシゴしたらしい。ご苦労様です)創立一五〇周年記念事業への協力を再度徹底して戴します。

そして森良太の音頭で威勢のいい乾杯! 待ちに待つた酒盛りです。コーヒー&ケーキまで揃えた抜群の心配り。

さあ、満足して下さいよ!

一心不乱、破顔一笑、抱腹絶倒、支離滅裂、大言壯語、盛りです。コーヒー&ケーキまで揃えた抜群の心配り。

さあ、満足して下さいよ!

こういった酒宴だったような気がします。(筆者、早々に酩酊のため実況できず。スマ

秀一郎、坂本康寛、それに清水康夫先生祝電ありがとうございました)を代表してチカラヨウこと千川長次先生のあいさつ(先生エライ緊張されてもなあ;)、続いて母校への記念品贈呈(校長室の応接セットは私たちが贈ったものですよ。)

三時間三十分にわたる至福の時をお開きといたします。幹事一同、大感激!

今回のテーマ「あなたに会えてうれしいです」をそのままに、想いを込めたあの人だけではなく、出席者ひとり一人にほんとうに会えてよかったです!

追記: 二次会湯浅町ドンキー参加者一〇〇名余、三次会ラーメン四〇名余。いずれの店も乗車率二〇〇%以上の大混雑であったことを申し添えておきます。

実況
堺



創立150周年を記念して
高校28回生から贈られた応接セット

居酒屋 帆
湯浅町港 浅井ビル1F TEL 0737-63-1408

株式会社 丸十家具
MARUJYU FURNITURE CO.,LTD

代表取締役 森本真矢 (高28期)
行田郡吉備町天満20 TEL 0737-52-2373 FAX 52-5347

ホーリー ボウヤ
大倉 広継 (高28期)

湯浅町 湯浅1033
TEL 0737-62-2434 FAX 63-3139

coffee & restaurant
DONKEY
ドンキー

湯浅町駅前通商店街 TEL 62-3135

耐久創立150周年記念 —— 成功させよう、みんなの力で!

部活OB・OGたちの

剣道部の巻



明治時代、耐久社では練武の精神を持つて剣道は正科として位置づけられ、剣道部もすでに大正初期に創部されています。OB会は三星会と命名され、現在会員三百余名。毎年一月二日の初稽古では、数十名の先輩方が道場に集い、竹刀をまじえ旧交を深めておられます。また、現役部員には、初稽古だけでなく夏季強化合宿等においても熱心に指導されており、大会・遠征等でも年間を通じて支援をして頂いております。

今まで剣道部は、全国大会男女団体出場、男子個人七名出場、近畿大会男子団



顧問 打井幹人

ここには剣道を愛する心があり、クラブのあり方として最も大切なことが昔から脈々と受け継がれています。このようないくつかの部の顧問につけること、そして日々現役生やOBの方々と竹刀を交え汗を流せる」とを有り難く思い、また、これから剣道部と三星会の益々の発展を願い、微力ながら力を尽くしてゆきたいと思います。

秀な成績を残しています。剣道部に築かれた伝統とは、(OB会等で先輩方の話を伺うにつけて)それは今も昔も変わらぬ稽古に対する姿勢。誰にやらされるのではなく、授業が終われば次々と道場に集まり、自らが考え互いに工夫し、常に集中心を持って稽古をする。まさに『かまえるな、あきらめるな、ゆるめるな』

Echo!

・会報興味深く楽しんで頂いています。編集委員の皆さんのが献身的な活動に感謝すると共に同窓会のご盛会と百五十周年事業の成功を心からお祈りしております。
(東京 宮田) いよいよ本番です。みんなで英智と力を結集して是非成功させましょう。
(和歌山 R.T.) 大泉米吉画伯(三元会顧問)より創立五十周年のお祝いとして油絵「婦人像」を頂戴しました。



ご支援の皆様に深謝
会報へのご理解とご献金に心よりの感謝を捧げ、紙面を借りて御礼を申し上げます。
・伏木富紀子様(高女22回)
・高垣嘉宏様(金屋町)
・高校4回同期会様
・旧中42期同窓会様
・高校28回同窓会様

前回発行の会報No.8は創立百五十周年記念事業募金趣意書に同封されて、初めて全会員の手元にお届けすることができました。全会員二万余名に郵送するのにかかる費用は数百万円、宛名住所不明等で戻ってきた数約五百通、あらためて会員の数の多さを実感しました。住所不明者の手掛かりを探していると、募金に関する問い合わせや、記念事業・会報等に関する問い合わせ電話が、次から次へとかかけてきます。多い日には二十件以上になることもあります。それらの電話の中で、初めて会報の存在を知り、「今までの会報が欲しい」とか「今後発行される会報を送つて欲しい」とか「いつも会報楽しみにしています」の言葉に元気付けられる思いがします。「会報」を心待ちにしてくれている会員の皆様方のために、編集部員一同これからも頑張っていきたいと思つております。そして今回も、多忙な中、執筆・投稿そして取材に協力していただいた方々、またこの厳しい経済状況下で会報発行のために净財をお送りいただいた方々に心より感謝申上げます。

『編集後記』

同窓
川柳西邑 孝(高4期)
中内京子(高15期)
岩崎弥生(高4期)・青い目の生徒に梧陵
莞爾たり花といふ
花には遠き思ひ草
矢筈すすきのかげに咲きみつ
長城に陽の傾けば大き駱駝
栗毛搖らして門を出でくる中内京子(高15期)
岩崎弥生(高4期)
田辺和子(高4期)ものうげに汽笛鳴らして黄浦江を
進む船ありここは上海
下野香代(高20期)
・知友から届きし苗はさくら草
やさしき春の訪れ近し中内京子(高15期)
岩崎弥生(高4期)
田辺和子(高4期)同窓
西邑孝(高4期)
中内京子(高15期)
岩崎弥生(高4期)・花といふ
花には遠き思ひ草
矢筈すすきのかげに咲きみつ
長城に陽の傾けば大き駱駝
栗毛搖らして門を出でくる中内京子(高15期)
岩崎弥生(高4期)
田辺和子(高4期)中内京子(高15期)
岩崎弥生(高4期)
田辺和子(高4期)